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FACULDADE DE FARMÁCIA DA UNIVERSIDADE DE LISBOA 

Conselho de Escola 

Quadriénio de 2018-2022 

Ata número 10 

 
 
No dia 11 de novembro de 2019, pelas 11h30, reuniu o Conselho de Escola, no Salão Nobre da 

Faculdade de Farmácia da Universidade de Lisboa, em reunião extraordinária com a seguinte 

ordem de trabalhos: 

 

Ponto único – Informação sobre os trabalhos de preparação da proposta de Orçamento da 

FFUL para 2020, designadamente grandes opções possíveis nesta fase. 

 

Estiveram presentes os seguintes membros: 

 

Docentes e investigadores 

1. Rogério Paulo Pinto de Sá Gaspar - Prof. Catedrático e Presidente; 

2. Jorge Manuel Barreto Vitor - Prof. Auxiliar; 

3. Ana Paula Costa Santos Peralta Leandro, Prof. Auxiliar; 

4. José Miguel Azevedo Pereira - Prof. Auxiliar c/ Agregação; 

5. Maria Manuel Duque Vieira Marques dos Santos, Investigador Principal 

6. Luís Filipe Vicente Constantino, Prof. Auxiliar; 

7. Maria João Monteiro dos Santos Ferreira da Silva, Prof. Auxiliar. 

Estudantes 

1. Mariana Santos Bento  

2. Vanessa Silva Nascimento 

Trabalhadores Não docentes e Não Investigadores 

1. Maria Isabel M. Barbosa de Campos 

 

Membros Externos 

1. Dr. João Pedro Almeida Lopes 

Faltaram justificadamente à reunião o membro externo, Dr. Paulo Jorge Cleto Duarte os 

docentes Ana Paula Mecheiro de Almeida Martins Silvestre Correia, Prof. Auxiliar, Bruno 
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Miguel Nogueira Sepodes, Prof. Auxiliar c/ Agregação, José Miguel Azevedo Pereira - Prof. 

Auxiliar c/ Agregação e o aluno Luís Paulo Antunes da Silva. 

 

Estiveram ainda presentes os Presidentes do CC, do CP e a Diretora.  

Aprovação da Ordem de Trabalhos 

Submetida à votação a proposta da Ordem de Trabalhos foi esta aprovada por unanimidade dos 

presentes.  

Ponto único:  

Informação sobre os trabalhos de preparação da proposta de Orçamento da FFUL 

para 2020, designadamente grandes opções possíveis nesta fase,  

Foi dada a palavra à Diretora da Faculdade que sobre o assunto fez uma apresentação dos 

valores fixados em 2019 para as dotações atribuídas em 2019, do financiamento atribuído pela 

FCT, das dotações do co-financiamento do FEDER e das Receitas próprias previstas. 

Apresentou os encargos previstos com o pessoal nas diferentes fontes de financiamento e as 

aquisições de bens e serviços e transferências.  

Para 2020, fez uma apresentação dos encargos previstos com o Pessoal nas diferentes fontes de 

financiamento e das despesas de funcionamento. 

Contudo, não havendo ainda indicação das dotações previstas para o Orçamento do Estado 

(Fonte de financiamento 311 e 319, esta com proveniência da FCT), não será ainda possível 

formular um plano de atividades e um orçamento que seja sujeito à apreciação do conselho de 

Escola. 

Face a esta situação por unanimidade dos membros do Conselho de escola foi aprovado que a 

Mesa do Conselho de Escola reunirá com a Diretora para acompanhamento dos trabalhos com 

vista a apresentação da proposta de orçamento de 2020. 

Nada mais havendo a tratar a reunião terminou cerca das 13h00. 

Não havendo mais informações e outros assuntos a tratar, a reunião terminou cerca das 15 horas 

e dela foi exarada a presente ata que será assinada pelo Secretário e pelo Presidente. 
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______________________________________________________________________ 

(Jorge Manuel Barreto Vítor - Prof. Auxiliar) 

 

_______________________________________________________________________ 

(Rogério Paulo Pinto de Sá Gaspar - Prof. Catedrático e Presidente) 

_______________________________________________________________________ 

 

 


